

URBANESIA

Bahas Komunikasi Bisnis dalam Program 3 in 1 Fakultas Vokasi

Achmad Sarjono - JATIM.URBANESIA.ID

Jun 2, 2022 - 02:53



Prodi Administrasi Bisnis, Fakultas Vokasi, Universitas Brawijaya akan menghadirkan akademisi dan pakar, dalam program Three in One. Kegiatan ini akan dilaksanakan mulai 24 – 31 Mei 2022. Kegiatan ini memiliki tujuan untuk meningkatkan kompetensi mahasiswa melalui proses pembelajaran yang lebih menitikberatkan pada praktik dibandingkan dengan teori, oleh tenaga pengajar asing bertaraf internasional dan/atau tenaga pengajar domestik yang

berpengalaman di bidang komunikasi bisnis sebagai salah satu bentuk sharing knowledge dan kemampuan praktis untuk meningkatkan kualitas lulusan khususnya di bidang pengaplikasian komunikasi di perusahaan.

Program ini merupakan salah satu mata kuliah pada Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Vokasi Universitas Brawijaya yaitu “Komunikasi Bisnis”. Mengangkat tema “Effective Business Communication In Digital Era”, program ini akan menghadirkan dosen dan praktisi ternama sebagai speaker, diantaranya ialah:

Prof Dr Ali Khatibi – Professor Management and Science University (MSU) Malaysia
Stevanus Trendi Yunanta – Direktur Golden Waringin
Hadi Apriliawan S.TP, MP – Direktur CV. Inovasi Anak Negeri dan PT. Dua Sahabat Mendunia

dan dimoderatori oleh Dr. Dini Kurnia Irmawati, S.Pd., M.Pd yang merupakan Dosen Fakultas Vokasi Universitas Brawijaya. Kegiatan akan diadakan secara daring melalui platform Zoom Meeting yang sudah disediakan oleh panitia dan dapat diakses pada pukul 09.00 WIB hingga 14.00 WIB.

Program “Three-in-One” kali ini terbuka untuk seluruh dosen dan mahasiswa Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Vokasi Universitas Brawijaya tanpa biaya. Beberapa materi penting yang termasuk dalam mata kuliah “Komunikasi Bisnis” akan disampaikan oleh speaker pada kegiatan ini, maka diharapkan seluruh dosen dan mahasiswa Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Vokasi Universitas Brawijaya bisa bergabung dalam Program “Three-in-One” ini.

Dengan adanya program ini diharapkan dapat memperkaya bahan kajian, bahan ajar, strategi pembelajaran, metode pembelajaran dan metode asesmen dosen di mata kuliah yang relevan dengan kompetensi profesor dan dosen senior. Serta dosen dan juga mahasiswa diharapkan dapat mengikuti perkembangan ilmu dan pengetahuan yang up to date di bidangnya melalui interaksi formal dengan tenaga pengajar asing yang bertaraf internasional dan dengan praktisi yang berpengalaman serta kompeten pada program ini.